

An die  
Generalversammlung des  
Schweizerischen Alpenclub (SAC)  
Sektion Arosa

Arosa/Litzirüti, 23. März 2023

### **Bericht der Revisoren**

Als von der Versammlung gewählte Revisoren des Schweizerischen Alpenclub Sektion Arosa (SAC Arosa) haben wir die auf den 31. Dezember 2022 abgeschlossene Jahresrechnung (Bilanz und Erfolgsrechnung) geprüft. Auf Grund unserer Prüfung konnten wir uns ein ausreichendes Urteil über die Ordnungsmässigkeit der Buchführung bilden.

Wir haben festgestellt, dass

- die Bilanz und Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung übereinstimmen
- die Buchhaltung ordnungsgemäss geführt wurde
- die ausgewiesenen Vermögenswerte belegt sind.

Die Revisoren beantragen der Generalversammlung, die Jahresrechnung 2022 zu genehmigen und der Kassierin Desirée Hartmann sowie der Vereinsleitung Décharge zu erteilen.

Freundliche Grüsse



Eliane Kuhn



Urs Flüeler